

México, D.F., a 8 de Abril de 2010.

Diputado Carlos Alberto Ezeta Saucedo (PVEM).

Diputado Heladio Gerardo Verver Y Vargas Ramírez (PRD).

Diputada María Cristina Díaz Salazar (PRI).

Secretarios de la Mesa Directiva de la Comisión de Salud.

Conferencia de Prensa, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

DIPUTADO CARLOS ALBERTO EZETA SAUCEDO (PVEM).- Buenas tardes, agradecemos a todos su presencia. El objetivo de esta oportunidad de estar con ustedes es por un suceso que se dio en el Pleno.

Nosotros somos miembros de la Comisión de Salud del Congreso, está la Mesa Directiva de la Comisión donde están representados Nueva Alianza, PRD, el PRI y el Verde Ecologista, que son los partidos que encabezamos la Mesa Directiva, bueno que integramos junto con el PAN, que en este momento el presidente de la Mesa no está porque precisamente ahí es donde se gestó el problema del día de hoy.

Nuestra queja fue, se llevó a cabo un extrañamiento por parte de la diputada Cristina Díaz, se lleva este extrañamiento porque el presidente de la Mesa Directiva de la Comisión de Salud, de manera unilateral, decidió bajar tres de los dictámenes que ya en Pleno se habían votado por unanimidad, quiere decir que los había votado él, los habían votado los diputados del PAN, los diputados del PRI, los diputados del

Verde, del PRD y de Nueva Alianza; y de manera unilateral él decide, por presiones, bajar estos dictámenes sin consultar a la Mesa Directiva.

Lo que queremos decirles es que para nosotros es un problema grave que en el ámbito legislativo en la Cámara de Diputados por presiones de externos, el presidente haya decidido de manera unilateral y sin tomar en cuenta a la Mesa Directiva, que ya había votado, que se retiraran estos dictámenes de los que estamos hablando.

Yo quisiera que para que se entendiera que no es una cuestión política, porque si una Comisión o una de las Comisiones que se ha caracterizado por ser plural, porque todos votamos a favor de los mexicanos y cuando votamos, votamos por unanimidad, que también algunos compañeros de otros grupos parlamentarios expresaran cuál es la molestia, que es el sentimiento que tenemos al haber tenido que pasar este mal trago, esta sorpresa que nos dieron la Mesa Directiva a la hora que lee y nos dice que de manera unilateral, nuevamente repito, el presidente de la Comisión de Salud retira estos dictámenes.

PREGUNTA.- Inaudible

DIPUTADO CARLOS ALBERTO EZETA SAUCEDO.- Esa es una muy buena pregunta, yo creo que el que la podría contestar sería él.

DIPUTADO HELADIO GERARDO VERVER Y VARGAS RAMÍREZ (PRD).- Lo que podemos decirle, mi nombre es Heladio Verver, soy diputado del PRD, yo creo que hay que revisar el contenido de los dictámenes que íbamos a votar, los 71 dictámenes que teníamos de ellos tres, si tenían inconsistencias o probablemente de lo que se decidió en el trabajo en la Comisión, en Mesa Directiva, no coincidía con lo que venía escrito, había dos manera de cómo resolverlo, una era ahí en el Pleno y la otra era regresándolo a Comisión.

En ese sentido yo les puedo decir que por el gran interés que el tema que tocaba fuera de trasplantes, otro era relacionado con la alimentación en las escuelas y la actividad física, esto es

interesante que digamos que la manera unilateral de la toma de la decisión de retirarlos nos extrañó a todos porque nos enteramos en el Pleno a la Mesa Directiva.

PREGUNTA.- Inaudible

DIPUTADO HELADIO GERARDO VERVER Y VARGAS RAMÍREZ (PRD).- No sé quién le haya hablado, pero yo le puedo asegurar algo concreto, la posibilidad de que este país tuviera niños con actividad física 30 minutos o que los trasplantes, que venía un error ahí que teníamos que corregir, se podía haber corregido en el Pleno, no era la manera de hacerlo retirándolo.

Se puede enmendar la tarea, se puede corregir el trabajo, pero el detenerlo y no hablar con todos es algo que altera el funcionamiento. Acuérdense que las diputadas y los diputados somos pares, y el trabajo en Pleno es un trabajo que estamos representando a la ciudadanía, en ese sentido la forma, la manera es lo que más afectó y fuera de esto (inaudible).

PREGUNTA.- Inaudible

DIPUTADA MARÍA CRISTINA DÍAZ SALAZAR (PRI).- Estamos pidiendo, lo que se solicitó en el Pleno era un extrañamiento a la Mesa Directiva por haber aceptado un oficio que de manera unilateral envió el presidente de la Comisión de Salud, el diputado Miguel Osuna Millán, él debió de haberse acompañado en ese oficio por las firmas de los secretarios de la Mesa Directiva.

Hay un acuerdo parlamentario que cualquier modificación o cambio que se den durante el proceso, cualquier oficio que se envíe de una Comisión deberá estar firmado por los integrantes de la Mesa Directiva, ese fue el extrañamiento que le hicimos al Presidente de la Mesa Directiva el haber aceptado un oficio que solamente llevaba las firmas del presidente de la Comisión de Salud.

Tres dictámenes a discusión, los cuales desconocemos las razones por las cuales el presidente envía este oficio y los retira, suponemos, y es una suposición, que hay una expresión

exterior, que me imagino, que obligó a él a retirar estos dictámenes.

Especialmente creo yo que es uno, que es el tema que tiene que ver con modificaciones a la Ley General de Salud, haciendo obligatorio la vigilancia de los alimentos nutritivos que deben de venderse en las cooperativas, y dos, la activación física que sea obligatoria durante 30 minutos en el periodo escolar.

Desconocemos a fondo por qué el presidente de la Mesa Directiva de la Comisión de Salud no se presentó hoy al Pleno por razones, creo, que de salud.

Muchas gracias.

-- ooOoo --